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Ao décimo sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às dez 1 

horas e trinta minutos, via google met, reuniu-se o Colegiado de Engenharia Elé-2 

trica do CENTRO DE ENGENHARIAS, da Universidade Federal Rural do Semi-3 

Árido – UFERSA, sob a presidência do coordenador Olympio Cipriano da Silva 4 

Filho. Estiveram presentes os membros: Olympio Cipriano da Silva Filho, Isaac 5 

Barros Tavares da Silva, Adriano Aron Freitas de Moura, Bruno Emmanuel 6 

de Oliveira Barros Luna, Humberto Dionísio de Andrade. Participaram como 7 

ouvintes, os docentes, Ednardo Pereira Da Rocha, Fabiana Karla De Oliveira 8 

Martins Varella Guerra, Idalmir De Souza Queiroz, Iggor Bezerra da Silva, 9 

Jonatha Revoredo Leite Da Fonseca, Marcelo Roberto Bastos Guerra Vale, 10 

Matheus Emanuel Tavares Sousa, Paulo César Linhares e Victor de Paula 11 

Brandão Aguiar. Verificada a existência de “quorum legal”, o coordenador do 12 

curso, Olympio Cipriano da Silva Filho, deu início à reunião com os seguintes 13 

pontos de pauta: Primeiro ponto: Aprovação da pauta da 1ª reunião extraordiná-14 

ria; Segundo ponto: Deliberar sobre aproveitamento de estágio; Terceiro ponto: 15 

Deliberar sobre aprovação de Pré-projetos; Quarto ponto: Deliberar sobre apro-16 

vação de estágios; Quinto Ponto: Aprovação de discente para representação no 17 

colegiado; Sexto Ponto: Outras ocorrências. Iniciando a reunião, foi apresentada 18 

ata da primeira reunião extraordinária do corrente ano. Após algumas sugestões 19 

de correções ortográficas, a ata foi aprovada por unanimidade. No segundo ponto 20 

foram avaliadas solicitações de aproveitamento de estágio de discentes do curso. 21 

Após discussão sobre competências do curso no tocante aos estágios, eles foram 22 

postos em votação. A solicitação do discente Danilo da Silva Moura. Após foi a-23 

provada com apenas um voto contrário.  A solicitação do discente Leonardo Mar-24 

ques de Freitas foi aprovada por unanimidade.  A solicitação do discente Pablo 25 

Preston Queiroz Leite Batista foi aprovada com uma abstenção e a solicitação da 26 

discente Sarah de Carvalho Caminha também foi aprovada com uma abstenção. 27 

No Terceiro ponto, foram deliberadas aprovações de Pré-projetos de discentes do 28 

curso de Engenharia Elétrica. Após listar o nome de todos os discentes, Olympio 29 

deu espaço à discussão dos presentes. Posto em votação, todos os pré projetos 30 

foram aprovados por unanimidade. A seguir, houve discussão sobre o quarto pon-31 

to de pauta. Olympio deliberou sobre as aprovações de estágios e explicou que 32 

está aprovando os pedidos de estágio conforme decisões e entendimento anterior 33 

do colegiado. Ele explicou que está executando essas aprovações devido à de-34 

manda contínua e necessidade de urgência na aprovação dos estágios. Todos os 35 

presentes concordaram. No quinto ponto, Olympio apresentou sugestão de discen-36 

te para representação no colegiado. Foi explicado que o curso não tem Centro 37 

Acadêmico e na ausência de indicação de nome através do DCE da universidade, 38 

cabe ao colegiado realizar a indicação de discente para compor o Colegiado. Foi 39 

apresentado o nome do discente Ariel Alves de Freitas. O docente Victor Brandão 40 

defendeu a indicação do nome do discente. Foi sugerido que a ausência de res-41 

posta do DCE seja objeto de denúncia à ouvidora, sugestão que Olympio respon-42 

deu que iria avaliar. Posto em votação o nome para compor o colegiado foi apro-43 
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vado com uma abstenção. Em outras ocorrências, Olympio trouxe para aprecia-44 

ção a preparação dos discentes para o ENADE. Foi consultada a carga horária 45 

atual dos discentes do curso e os vídeos gravados para a preparação dos discen-46 

tes do curso. Após breve discussão Olympio sugeriu a criação de e-mail e Drive e 47 

indicou que cada docente deve acessar o drive, criar a playlist e deixar os vídeos 48 

disponíveis. Não havendo mais nada a ser discutido, o coordenador do curso 49 

Olympio Cipriano, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reuni-50 

ão. E eu, Leonardo Ramalho Medeiros, Assistente em Administração do departa-51 

mento, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais presentes, 52 

quando aprovada. 53 
 54 
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Humberto Dionísio de Andrade_________________________________________ 62 

 63 
 64 

Bruno Emmanuel de Oliveira Barros Luna________________________________ 65 
 66 

         
   Adriano Aron Freitas de Moura 

 
_________________________________ 

 67 

Assistente em Administração - CE 68 

Leonardo Ramalho Medeiros__________________________________________ 69 

bruno
Imagem Posicionada


		2021-03-23T07:51:22-0300
	ISAAC BARROS TAVARES DA SILVA:09660918410


		2021-03-23T08:36:16-0300
	OLYMPIO CIPRIANO DA SILVA FILHO:61739383320
	Eu sou o autor deste documento


		2021-03-23T17:31:23-0300
	Leonardo R Medeiros




